

Lüneburgs OB ist neue Vizepräsidentin

[26.01.2026] Lüneburgs Oberbürgermeisterin Claudia Kalisch die neue Vizepräsidentin des Deutschen Städtetages. Sie folgt auf Katja Dörner, die im Herbst 2025 nicht erneut zur Oberbürgermeisterin gewählt wurde und somit auch aus dem Präsidium des DST ausgeschieden ist.

Die Oberbürgermeisterin der Hansestadt Lüneburg, [Claudia Kalisch](#), ist vom Hauptausschuss des Deutschen Städtetages ([DST](#)) zur Vizepräsidentin des Verbandes benannt worden. Wie der kommunale Spitzenverband mitteilt, folgt sie auf Katja Dörner, die im Herbst 2025 bei der Kommunalwahl in Nordrhein-Westfalen nicht erneut zur Oberbürgermeisterin der Bundesstadt Bonn gewählt worden war und somit auch aus dem Präsidium des Deutschen Städtetages ausgeschieden ist. Somit komplettierte Kalisch die DST-Spitze mit Präsident Burkhard Jung Oberbürgermeister der Stadt Leipzig und Vizepräsident Uwe Conradt, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Saarbrücken, die beide bereits bei der Hauptversammlung des Deutschen Städtetages im Mai 2025 in ihre Ämter gewählt worden waren ([wir berichteten](#)).

(ve)

Stichwörter: Politik, Deutscher Städtetag